

## Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Südost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

TSV Rottendorf 1869 III : TSV Sulzfeld II  
Freitag, 30.09.2022, 20:00 Uhr

### TSV Rottendorf 1869 III verliert knapp gegen TSV Sulzfeld II

Großer Jubel herrschte am Freitagabend, als Lukas Fromm den Matchball für die Gäste des TSV Sulzfeld II im Match der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Südost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd) einfuhr und der Sieg der Mannschaft damit eingetütet war. Bittere Mienen gab es dagegen beim Heimteam TSV Rottendorf 1869 III, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 16:21) hinnehmen musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 2. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 2:2.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los: Zwischenzeitlich konnten Hauck / Müller zwar einen Satz für sich entscheiden, verloren die Partie gegen Mahr / Wich aber trotzdem deutlich mit 5:11, 10:12, 11:3, 7:11. Emmerling / Endres machten mit Stark / Fromm beim 11:9, 11:9, 11:6 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Fabian Hauck überzeugte im Match gegen Barbara Mahr, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Keinen Punkt beisteuern konnte Gunter Müller im Spiel gegen Andreas Stark, das 0:3 verloren ging. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. 2:3 endete das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Peter Emmerling und Lukas Fromm aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Heike Endres, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Johannes Wich wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TSV Rottendorf 1869 III und TSV Sulzfeld II. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Andreas Stark war für Fabian Hauck letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Mit 3:1 hatte Gunter Müller im Einzel gegen Barbara Mahr indes die Nase vorn und verbuchte somit einen auf Basis der TTR-Werte überraschenden Erfolg. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Peter Emmerling über die 1:3-Niederlage gegen Johannes Wich hinweggetröstet werden musste. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 4:5. Ohne Satzgewinn für Heike Endres verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Lukas Fromm. Das musste man neidlos anerkennen. Damit war das letzte Einzel des Tages im Kasten und der TSV Sulzfeld II verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TSV Rottendorf 1869 III nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TSV 1877 e.V. Gerbrunn IV am 07.10.2022 zu punkten. Die Mannschaft des TSV Sulzfeld II wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TV 1862 Dettelbach V am 07.10.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

#### Statistik:

##### TSV Rottendorf 1869 III

Doppel: Hauck / Müller 0:1, Emmerling / Endres 1:0

Einzel: F. Hauck 1:1, G. Müller 1:1, P. Emmerling 0:2, H. Endres 1:1

##### TSV Sulzfeld II

Doppel: Mahr / Wich 1:0, Stark / Fromm 0:1

Einzel: A. Stark 2:0, B. Mahr 0:2, J. Wich 1:1, L. Fromm 2:0

